MINSA transferirá S/. 136 millones a Puno para infraestructura de salud

I ministro de Salud, Aníbal Velásquez Valdivia, anunció la transferencia de una partida por S/. 136 millones a la región Puno, para destinarla a la mejora de la infraestructura y equipamiento de los establecimientos de salud de este departamento. El titular del MINSA adelantó que en el segundo semestre de este año el presidente Ollanta Humala Tasso inaugurará el Hospital San Juan de Dios de Ayaviri, en cuya construcción y equipamiento el gobierno central destinó S/. 10 millones; y adicionalmente transferirá otros S/. 3 millones para contratar a personal de salud especializado.

Velásquez aclaró que la transferencia de presupuesto al Gobierno Regional de Puno se hará en la medida en que los proyectos de impacto regional vayan avanzando



Velásquez aclaró que la transferencia de presupuesto al Gobierno Regional de Puno se hará en la medida en que los proyectos de impacto regional vayan avanzando.

y para ello contará con la asesoría técnica del personal del Ministerio de Salud. ■

MTC: Línea 3 del Metro de Lima irá desde Atocongo hasta Puente Piedra

a Línea 3 del Metro de Lima será subterránea e irá desde el puente Atocongo (San Juan de Miraflores) hasta el distrito de Puente Piedra y trasladará a cerca de dos millones de personas en hora punta, así lo afirmó el ministro de Transportes y Comunicaciones, José Gallardo.

"Según el trazo definido por el estudio, la Línea 3 empezará en el puente Atocongo, pasará por la avenida Benavides, luego por la avenida Arequipa hasta llegar a la Panamericana Norte en donde se ex-

Nueva línea trasladará dos millones de personas en hora punta.

tenderá hasta Puente Piedra", reveló.

Indicó que el punto medio de la obra será Paseo Colón, lugar en donde pasará por debajo de la Línea 2 del Metro, que también cruza ese paradero.

Construcción de aeropuerto internacional de Chinchero iniciará en noviembre

l aeropuerto internacional de Chinchero será una realidad. De cumplirse estrictamente los cronogramas establecidos por el Ministerio de Vivienda y Construcción, la empresa Kuntur Wasi empezará con la remoción de tierras en el



Región supervisará cumplimiento de cronograma para inicio de trabajos físicos para construcción del terminal aéreo.

polígono donde se construirá el terminal aéreo en noviembre de este año.

De acuerdo al cronograma de trabajo del ministerio, la firma del contrato para la remoción de los pozos sépticos en el polígono donde se construirá el aeropuerto está programada para el 13 de agosto y el inicio de obras para el 14 de agosto. El término de estos trabajos será en 60 días calendario, es decir el 15 de octubre del 2015, fecha en que debe entregarse la obra a la municipalidad.

El cronograma establece además que las pruebas y puesta en operación se realizarán entre el 06 y el 15 de octubre, mientras que el desmontaje estructural se hará entre el 16 y el 31 de octubre.

Nuevo Hospital de Policía tendrá tecnología de punta

n el mediano plazo, el Hospital de la Policía contará con tecnología de punta, con la cual los servicios médicos se ampliarán y se brindará una atención de calidad. Así lo aseguró el ministro del Interior, José Luis Pérez Guadalupe, quien firmó la resolución ministerial de transferencia de S/. 293 millones a la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), la cual licitará la construcción de la nueva sede de la Sanidad Policial.

El nuevo hospital se edificará sobre un área de 28,344 m² y se concretará en 500 días calendarios gracias al uso de tecnología basada en un diseño informático

de edificaciones. El proyecto de inversión pública de esta obra es de S/. 293 millones y obtuvo viabilidad el 03 de marzo y luego, con apoyo del Ministerio de Economía, se logró



Actual hospital de la PNP no brinda buen servicio y está en malas condiciones.

que el Congreso emita la Ley N° 30324 para contar con este recurso. ■